

VIDA FILOSÓFICA

Maestría en Filosofía en la Universidad del Valle

El 24 de enero de este año, se inició la segunda promoción de la Maestría en Filosofía en la Universidad del Valle (Cali). El programa se desarrollará en cuatro semestres y con dos orientaciones: una de Filosofía de la ciencia, otra de Ética y Política. Ambas comienzan con un curso-seminario en común sobre "La crisis de la modernidad, que dirige el profesor Jean Paul Margot y en el que colaborarán los profesores Augusto Díaz, Daniel Arbeláez (de la Facultad de Ciencias) y Rodrigo Romero. Cada orientación tendrá luego cinco seminarios. Para Filosofía de la ciencia: "Génesis del racionalismo crítico" (prof. Jorge E. Villegas), "Ciencia del lenguaje y Filosofía de la ciencia: el problema de la verdad" (prof. Adolfo León Gómez), "La crisis del racionalismo crítico" (profesor visitante), "El problema estructuralista de reconstrucción de teorías" (prof. Juan Manuel Jaramillo), "Problemas filosóficos de reconstrucción de teorías" (profesor visitante). Para Ética y Política: "dignidad y solidaridad en la cultura griega y en los inicios del cristianismo" (prof. Lelio Fernández), "Concepción moderna y contemporánea de la dignidad humana" (prof. Angelo Papacchini), "Concepción del individuo y problemas del liberalismo" (prof. Rodrigo Romero), "El derecho a la vida y a la libertad de expresión" (profesores Lelio Fernández, Angelo Papacchini, Rodrigo Romero y profesor visitante), "Ética y acción comunicativa" (profesores visitantes). Cada orientación concluirá con un seminario de tesis.

VI Foro nacional estudiantil de filosofía

Entre el 15 y el 18 de octubre de 1991 se llevó a cabo en la Universidad del Valle el VI Foro nacional de estudiantes de filosofía. Participaron representantes de las más importantes universidades del país; y tanto en el seno de las tres comisiones ("Filosofía de la cultura y antropología filosófica", "Filosofía de la ciencia", "Historia de la filosofía"), como en las plenarias hubo intensos debates. En la sesión final el señor Rector de la Universidad de la Universidad del Valle se comprometió a publicar parte de las ponencias presentadas. Se decidió que el próximo foro nacional estudiantil de filosofía se realizaría en Manizales, en la Universidad de Caldas.